

Turnhalle Karl-Gärtner-Schule (CDU)

Weil die Sporthalle der Karl-Gärtner-Grundschule in Delkenheim marode ist und den Sicherheitsstandards nicht mehr entspricht, wurde sie kürzlich geschlossen, sodass Schul- und Vereinssport dort bis auf weiteres nicht mehr stattfinden kann. Darüber wurde in der Presse berichtet; auch in einem Leserbrief des Schulleiternbeirats der Karl-Gärtner-Schule wird sich bitter über die Sperrung der Halle beklagt. Die fehlende Nutzbarkeit der Turnhalle ist ein Zustand, der für die Schülerinnen und Schüler der Karl-Gärtner-Schule, aber auch die Vereine, die die Halle bisher genutzt haben, nicht akzeptabel ist. Daher muss schnellstmöglich Abhilfe geschaffen und erreicht werden, dass Schul- und Vereinssport in der Turnhalle der Karl-Gärtner-Schule bald wieder möglich ist.

Deshalb wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, unverzüglich Maßnahmen zu ergreifen, um den Schülerinnen und Schülern der Karl-Gärtner-Schule sowie den von der Sperrung der Turnhalle betroffenen Vereinssportlern die erforderliche sportliche Betätigung wieder zu ermöglichen.

Wiesbaden, 11.03.2019